

Hallo ihr Lieben.

nun geht es doch noch nicht in der Schule weiter. Das ist schade... Aber dennoch dürfen wir alle den Kopf nicht hängen lassen. Wenn wir noch ein wenig durchhalten, dann haben wir es sicher bald geschafft!

Für die kommenden zwei Wochen bekommt ihr natürlich auch wieder Aufgaben von mir und Frau Radermacher.

Wenn ihr Fragen habt, Aufgaben nicht versteht, aber auch für das Senden eurer Ergebnisse (immer am Ende der Woche bitte) verwendet bitte folgende Adresse:

[c.ondrus@sekundarschule-meinerzhagen.de](mailto:c.ondrus@sekundarschule-meinerzhagen.de)

**Die Aufgaben werden wir euch dieses Mal per Mail zuschicken.  
Deswegen müsst ihr mir (Frau Ondrus) eine Mail schicken!**

Zusätzlich werden wir die Aufgaben wieder bei Frau Lässig hochladen.

Wir senden euch liebe Grüße und hoffen, dass euch die Zeit nicht allzu lang wird!  
Bleibt gesund und lasst euch nicht die Laune vermiesen! Alles wird gut!

Eure Frau Ondrus und Frau Radermacher

